

## **Pressemitteilung**

*Frankfurt am Main, 28. Mai 2025*

### **BIONALES e.V.: Kontinuität und neuer Schwung bei Mitgliederversammlung**

Der Verein BIONALES e.V. blickt nach einer erfolgreichen Mitgliederversammlung am 27. Mai 2025 im Bornheimer Ratskeller mit frischem Schwung in die Zukunft. Der Vorstand wurde einstimmig im Amt bestätigt, was für Kontinuität, Vertrauen und Stabilität in der Vereinsarbeit spricht. Auch ein Kassenprüfer wurde in seinem Amt bestätigt, während eine weitere Kassenprüferin neu gewählt wurde – ein Zeichen für solides Finanzmanagement und neue Impulse.

Ein besonderer Dank galt dem engagierten Schulgarten-Team, das in den vergangenen Jahren kreativen Bildungsangeboten und viel Einsatz zur Ernährungsbildung beigetragen hat. Um diese wertvolle Arbeit zu stärken, wurde dem Team ein Gutschein überreicht.

Im Anschluss an die Versammlung erhielten die Mitglieder spannende Einblicke in das Projekt „Bildungscafé vs. Bildungsgarten“ am Bornheimer Hang – ein urban-gardening-Projekt, das beispielhaft für die praxisnahe Bildungsarbeit steht und Teil einer lebendigen Ernährungswende vor Ort ist.

Zum Abschluss richtete der Vorstand einen herzlichen Aufruf an alle, die sich für eine nachhaltige Landwirtschaft und Ernährung einsetzen möchten, BIONALES aktiv zu unterstützen – ob durch Projektarbeit, Ideen oder als neues Vereinsmitglied.

BIONALES e.V. freut sich auf eine aktive und engagierte Zeit voller Ideen, Projekte und gemeinsamer Schritte hin zu einer zukunftsfähigen Ernährungs- und Agrarkultur.

*Vorstand BIONALES e.V.*